

Skibasar 2010

Der Winter steht vor der Tür, deshalb lädt die Skiabteilung des TV Jahn Oelde am 07.11.2010 zum diesjährigen Skibasar ein. Es wird dabei ein kleines Jubiläum gefeiert, denn zum 10. Mal findet die Veranstaltung in den Räumen des Autohauses Gretenkort statt. Gute gebrauchte Skiartikel können am Sonntag Morgen von 10-12 Uhr abgegeben werden. Der Verkauf der Artikel erfolgt dann von 14-16 Uhr. Das Rahmenprogramm der Veranstaltung wird unterstützt durch die Darbietungen des Jugendorchesters der Feuerwehr Oelde, der Aerobicgruppe der Skiabteilung, sowie eine Modenschau des Sporthauses Diekemper, die einen Ausblick auf die kommende Wintersaison geben möchte. Ebenso wird herzlich zu Kaffee und Kuchen eingeladen.